

habileté d'écrivain, ont fait une vive impression sur la compagnie, qui s'est ajournée à l'une de ses prochaines séances, pour examiner avec maturité une question soulevée accidentellement par le savant rapporteur sur les moyens d'établir une bonne statistique du département du Rhône.

M. Boullée a demandé et obtenu que l'Académie consacrat sa séance ordinaire du 3 juillet à entendre un ouvrage en vers de M. Florimond Levol, commissaire du roi près la Monnaie de Lyon.

M. Bregnot a présenté, au nom de M. Dupré, une notice historique sur M. Monnier, avocat-général et membre de l'Académie, mort jeune encore, en 1824. M. Grandperret rendra compte de cet ouvrage.

SOCIÉTÉ ROYALE D'AGRICULTURE, HISTOIRE NATURELLE ET ARTS
UTILES DE LYON.

Séance publique.—2^e livraison des annales publiées par la Société.

Ouverte le 24 mai, l'Exposition des fleurs et autres produits de l'agriculture s'est close, le 28, par une séance publique, à laquelle se pressait une foule nombreuse. MM. les membres de la Société ont eu lieu d'être satisfaits de cette seconde épreuve, plus décisive encore que la première pour l'avenir de leurs espérances; car ils ont pu reconnaître que, loin de s'éteindre dans notre cité, le goût de l'horticulture est bien près d'y devenir une passion.

Un discours de M. Charles Rivet, préfet du Rhône et président d'honneur, a ouvert la séance. Coquet, gracieux et parfumé comme son sujet, ce discours, dont chaque ligne révèle une plume élégante et facile, a été accueilli par des applaudissements unanimes. L'impression, d'ailleurs, cette pierre de touche de l'or littéraire, est venue confirmer le premier jugement des auditeurs de M. Rivet.

Au président d'honneur, a succédé le président ordinaire